

"EL HOMBRE QUE TUVO UNA NUEVA OPORTUNIDAD"

(Mateo 27:15-31)

Propósito: Mostrar que podemos comenzar una nueva vida en Jesús.

Introducción: La Biblia no siempre nos muestra el comienzo de una historia, ni tampoco el final de la misma. Son como imágenes presentadas en un cuadro, en una fotografía que nos muestra un momento, un instante de la vida de alguien, pero no toda su vida. Ahora, para darnos una idea de la vida de estos personajes, la Biblia nos proporciona ciertos detalles, entre los que podemos darnos una idea de la historia de cualquier personaje. El día de hoy conoceremos la historia de un hombre sin futuro, pero que, por la historia, tal vez por accidente, tal vez premeditadamente, pero, un encuentro con Jesús marcó un giro total a su vida, este hombre es Barrabás, el preso que fue liberado.

I. ¿QUIÉN ERA BARRABÁS?

A. Sus padres.

1. El nombre "*Barrabás*" quiere decir, "*Hijo del padre, del dueño o del maestro*". Este significado indica que posiblemente fue hijo de un rabino o de un judío prominente.

B. Su niñez.

1. La de cualquier niño judío.
 - a. Estuvo con su madre hasta los cinco años.
 - b. A los cinco años, su padre lo tomó para instruirlo en las Escrituras (Dt. 6:4-7)
 - c. Conforme fue creciendo, aprendió algún oficio, especialmente el de su Padre. También fue aprendiendo todo lo relacionado a sus responsabilidades como adulto. En esto pasó su vida como niño hasta su vida adulta.

II. BARRABÁS EN SU VIDA ADULTA.

- A. Los tiempo en los que se desarrollo Barrabás no eran buenos. El pueblo estaba bajo el yugo romano, y los hombres rebeldes a ese gobierno abundaban, oponiéndose al gobierno y aumentando su número, con miras de hacer alguna revolución.
- B. Posiblemente Barrabás fue captado por este tipo de hombres, de tal manera que se declaró como un hombre que estaba en contra del gobierno.

- C. Su descontento no quedó allí, ya que, en esta clase de movimientos se prestaba mucho para convertirse en delincuente.
- D. En una revuelta, Barrabás se convierte en un ladrón y en un asesino, y es capturado.
- E. Sus cargos.
 1. Ladrón (Jn. 18:40)
 2. Sedicioso (Lc. 23:19)
 3. Homicidio (Lc. 23:19)
- F. Todos estos delitos se castigaban con la pena capital.
- G. Barrabás era culpable ante la ley y ante Dios.
- H. Todo estaba perdido para Barrabás, ni sus padres, ni sus amigos podían salvarle.

VI. BARRABÁS RECIBE UNA NUEVA OPORTUNIDAD.

- A. Cuando Barrabás oye a la turba, escucha los gritos y percibe que el pueblo está muy enojado, sin duda cree que quieren tomar su vida.
- B. Es llevado por los guardias, y al momento de llegar a donde está la multitud, ahí está otro preso, a quien, según algunos gritos, le llaman Jesús.
- C. Ya lo reconoce, es aquel de quien se dice que levanta muertos, sana leproso y da de comer al hambriento, ¿cuál será su delito? Este hombre no ha hecho ningún mal, si así fuera, yo lo sabría.
- D. Plato dice que escojan: ¿Quién va a pedir por un ladrón y asesino? ¡Van a pedir a Jesús de Nazaret! El no ha hecho ningún mal, sino que ama al prójimo con palabra y ejemplo..
- E. El pueblo escoge a Barrabás, ¿puede imaginar su rostro?
- F. Finalmente es dejado en libertad, pero... ¿Qué sería de su vida?

Conclusión: La Biblia no nos dice qué fue de Barrabás después que salió libre; sin embargo, usted le va a dar la continuación a esta historia. Cristo murió para que usted fuera libre de la condenación eterna, ¿qué hará usted? ¿Seguirá con su forma de vida, sin Dios y sin esperanza en el mundo, viviendo esclavizado del pecado? Le invito a que reciba el amor de Dios en su corazón y obedezca su Palabra..

Lorenzo Luévano Salas
 Apartado Postal 453
 San Luis Potosí, S.L.P.
 78000, México
 20/10/03
 L_Luevano@hotmail.com